

Evidencias

EDITADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN DE FONCODES

Nacional



FONCODES volverá a intervenir en infraestructura social

Volverá hacer lo que antes hizo. El Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social-FONCODES, volverá a intervenir en la ejecución de infraestructura social en más de 7,000 centros poblados a nivel nacional para más de 2 millones de personas de zonas rurales, en su primera etapa. Lo anunció el ministro del Midis, Julio Demartini Montes, tras participar en la sesión de la PCM. En el marco de la modificatoria de la Ley N° 31015, FONCODES llevará la presencia del Estado a los lugares más vulnerables con trochas carrozables, caminos de herradura y vecinales; obras riego, conservación de suelos, siembra y cosecha de agua, manejo de pastos naturales y otros.

Lima



Reconocimiento a actores sociales

En el marco de la clausura de la XI Semana de la Inclusión Social, en ceremonia realizada en el Parque de la Exposición, el Midis, reconoció a actores sociales y aliados estratégicos de los programas sociales, por contribuir en la lucha contra la pobreza. En el caso de Foncodes, los diplomas y trofeos se les entregó a los yachachiq Liz Espíritu (NEC Santa Leonor 2) y Wilfredo Reyes Morales (NEC Copa), y al emprendedor José Cayetano Alegre de la Unidad Territorial Lima. La distinción también fue para el emprendedor Víctor Becerra Guerrero de la Unidad Territorial Cajamarca.

Capacitación, asistencia técnica y activos para nuevas ideas de negocios

FONCODES y la Municipalidad Distrital de Santa Catalina de Mossa, provincia de Morropón, realizaron el II Concurso de Emprendimientos Rurales del proyecto Haku Wiñay. Participaron 18 grupos de interés que sustentaron sus ideas de negocios ante el jurado calificador. Las 10 iniciativas de negocios ganadoras recibirán capacitación, asistencia técnica y un capital semilla que les permitirán impulsar lo que se han propuesto.



Piura

Puno



Feria agroindustrial, pecuaria, artesanal y gastronómica

Familias emprendedoras del Núcleo Ejecutor Central-NEC Coasa, provincia Carabaya, participaron con la exposición y venta en la I Feria Provincial Agroindustrial, Pecuaria, Artesanal y Gastronómica de Emprendimientos Rurales Inclusivos Haku Wiñay 2023, con sus productos naturales: lácteos, hortalizas, frutas, carne de alpaca, cuyes en carcaza, harina de cañihua y maca, granos andinos, habas, isaño, derivados de productos andinos, helados, néctar de fresa, chocotejas, artesanía en fibra de alpaca y gastronomía.

¿Sabías qué?

Ecoeficiencia

Un solo empleado público hace uso de más de 2,362 hojas de papel al año, en promedio.

Entonces:

- ✓ Evita impresión innecesaria de documentos
- ✓ Utiliza los medios electrónicos y digitales
- ✓ Reutiliza las hojas de papel o imprime por ambas caras
- ✓ Escanea los documentos y utiliza el Sistema de Gestión Documental (SGD)
- ✓ Prioriza el uso de documentos electrónicos, la firma digital y reuniones virtuales
- ✓ Lleva un registro mensual de consumo de papel